



さくら保育園だより

令和3年2月号

社会福祉法人慈心会さくら保育園
令和3年1月30日発行
TEL : 0246-36-5456
FAX : 0246-36-5463
HP <http://sakura-hoikuen.ednet.jp/>

冷たい風が吹き抜け、まだまだ冬の寒さも残る季節ではありますが、天気の良い日には園庭に元気な子どもたちの声が響いています。今年度もあと二ヶ月となり、進級・卒園が近づいてきました。日々の子どもたちの成長に喜びを感じながら、今ある一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

2月の行事予定

- 3日(火) 豆まさ大会
- 5日(木) 短縮保育(～17時まで)
- 11日(水) 祝 建国記念の日
- 16日(月) 発育測定
- 17日(火) なわとび大会
- 18日(水) クッキー作り(ひまわり組)
- 20日(金) 演奏会予行練習
- 23日(月) 祝 天皇誕生日
- 24日(火) 好間一小交流会(ひまわり組)
- 26日(木) お誕生日会
- 27日(金) 短縮保育(～17時まで)
- 28日(土) 第47回 演奏会



2月の目標

- 天気のいい日はお外で元気に遊びましょう。

2月28日(土)演奏会での披露曲を紹介いたします。

うめ組	〈うた〉朝のうた・くまのこ ・とんとんとんアンパンマン(手遊び)
すみれ組	〈うた〉きのこ 〈合奏〉夢をかなえてドラえもん
きく組	〈うた〉勇気100% 〈合奏〉GUTS!
ゆり組	〈合奏〉銀河鉄道999
ひまわり組	〈合奏〉明日はきっといい日になる

《おしらせ》

2月5日(木)は、園長先生の葬儀通夜式のため、17時までの短縮保育とさせていただきます。ご協力、よろしくお願い致します。

《先月の出来事》



1月5日(月)より今年の保育がスタートしました。昨年同様、長い冬休みでしたがみんな元気に登園しました。朝の集会では、園長先生から「今年も元気に頑張りましょう」とお話があり、みんな「はい！」と大きな返事をしていました。



1月9日(金)、ひまわり組の園外活動で沼尻スキー場へ雪遊びに行ってきました。スキ一場の気温は-4℃！でしたが、寒さを感じさせないくらいソリ滑りをしたり、宝探しを楽しむ



など雪遊びを満喫しました。帰りのバスでは熟睡していた子どもたちも園に到着すると、保護者に思い出話をたくさんしていました。



1月15日(木)にすみれ組以上の参加でかるた取り大会がお遊戯室で行われました。ルール説明の後、クラスごとチームに分かれ勝負開始！1枚でも多くかるたを取ろうと真剣な眼差しの子どもたちは、お目当てのかるたにダイビング合戦でした。表彰式でメダルをもらうと、とても嬉しそうにしていました。



1月19日(月)に、避難訓練を行いました。「地震から火災」の想定で行いました。地震発生の放送が入ると先生の声掛けでテーブルの下や布団の下に身を隠すことが出来ました。次に火災発生の放送が入ると、口を手で押さえ、落ち着いてお遊戯室へ避難することが出来ました。避難後は煙を想定したシートの中を低い姿勢で進む練習を行ったり、「お・は・し・も」を再確認し防災意識を高めました。



1月27日(火)にひまわり組がセブンイレブンいわき下好問店に展示されている鬼の塗り絵を見に行ってきました。自分のを見つけると指をさし、大興奮していました。



1月30日(金)お遊戯室で劇団パクによる人形劇「田舎のねずみと都会のねずみ」を観劇しました。お話の前に手遊びが始まるところみんな真似をし、楽しく行なっていました。人形劇が始まるとみんな夢中になって見入っていました。最後はねずみさんと一緒に写真を撮ったり、ハイタッチをしてお別れしました。



こうめだより

こうめ組も、あとわずかで進級です。給食時は自分で食べようとする姿が多く見られるようになりました。絵本の読み聞かせにも興味・関心が芽生え、楽しく聞いています。また、片言の言葉数も増え、オウム返しをする姿が見られるようになりました。それぞれの成長を感じ、とても嬉しく思います。

うめだより

新年も元気いっぱいのうめ組。最近では、自分の気持ちを言葉で伝えてくれたり、衣服の着脱を自分でするようになったりと、出来るようになったことが増えてきました。また、ワンプレートでお給食を食べたりと、進級への準備を少しづつ進めています。ご家庭でも挑戦してみて下さい！

すみれだより

新年がスタートし、寒さに負けず元気いっぱいのすみれ組。初めてカルタ取りに参加し、競争心が芽生えたお友だちが多く、たくさん取ろうと頑張っていました。次は演奏会！歌や楽器演奏を楽しみながら練習していきたいと思いますので、楽しみにしていてください。

さくだより

年明けから午睡がなくなり、少しずつゆり組への準備が始まりました。演奏会では、初めてのピアニカに挑戦します。毎日、練習を頑張っている子どもたち！昨年とはまた違った姿が見られると思いますので、どうぞ楽しみにしていて下さい。

ゆりだより

新年を迎えて早いヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは進級に向けて少しづつ準備をしています。また、寒さにも負けず毎日楽しく過ごしています。演奏会の練習では、様々な楽器に触しながら一生懸命練習をしています。元気に楽しく演奏したいと思いますので、どうぞ楽しみにしていてください。

ひまわりだより

雪遊び体験に参加したひまわり組は、真っ白な雪に大興奮！！また一つ楽しい思い出が増えました。今は、演奏会に向けて練習も始まりました。「練習したーい！」の声があちらこちらから聞こえてきます。保育園最後の演奏会！みんなの心を一つにして音を奏でたいと思います。

2月生まれのお友達

お誕生日おめでとう！

